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de La Communauté Fontaine de la Miséricorde 

Pourquoi s’offrir à l’Amour Miséricordieux? 

Sainte Thérèse nous raconte comment cette idée lui est venue : 
"Cette année [1895] le 9 juin fête de la Sainte Trinité, j’ai reçu la grâce de  
comprendre plus que jamais combien Jésus désire être aimé. Je pensais aux âmes 
qui s’offrent comme victimes à la Justice de Dieu afin de détourner et d’attirer sur 
elles les châtiments réservés aux coupables, cette offrande me semblait grande et 
généreuse, mais j’étais loin de me sentir portée à la faire. "Ô mon Dieu! m'écrirai-je 
au fond de mon cœur, n’y aura-t-il que votre Justice qui recevra des âmes  
s’immolant en victimes?… 
Votre Amour Miséricordieux n’en a-t-il pas besoin lui aussi?… De toutes parts il 
est méconnu, rejeté; les cœurs dans lesquels vous désirez le prodiguer se  
tournent vers les créatures leur demandant le bonheur avec leur misérable  
affection, au lieu de se jeter dans vos bras et d’accepter votre Amour infini…  
Ô mon Dieu! votre Amour méprisé va-t-il rester en votre Cœur? Il me semble que si 
vous trouviez des âmes s’offrant en victimes d’holocaustes à votre Amour, vous 
les consumeriez rapidement, il me semble que vous seriez heureux de ne point 
comprimer les flots d’infinie tendresse qui sont en vous… Si votre Justice aime à 
se décharger, elle qui ne s’étend que sur la terre, combien plus votre Amour  
Miséricordieux désire-t-il embraser les âmes, puisque votre Miséricorde s’élève 
jusqu’aux Cieux… Ô Mon Jésus! que ce soit moi cette heureuse victime, consumez 
votre holocauste par le feu de votre Divin Amour! …( a 84) 
S’offrir à l’Amour Miséricordieux, c’est donc ouvrir son cœur pour recevoir, à la 
place des créatures — et en leur nom — , l’Amour que Dieu voudrait leur  
prodiguer, et qu’elles refusent. Est-ce réservé aux âmes déjà avancées dans la 
perfection? 
Au contraire! C’est même tout à fait adapté aux âmes qui se sentent faibles : 
"Autrefois les hosties pures et sans taches étaient seules agréées par le Dieu Fort 
et Puissant. Pour satisfaire à la Justice Divine il fallait des victimes parfaites, mais 
à la loi de crainte a succédé la loi d’Amour, et l’Amour m’a choisie pour  
holocauste, moi, faible et imparfaite créature… Ce choix n’est-il pas digne de 
l’Amour?… Oui, pour que l’Amour soit pleinement satisfait, il faut qu'il s’abaisse 
jusqu’au néant et qu’il transforme en feu ce néant…" (b 3v) 
"… ce qui lui plaît c’est de me voir aimer ma petitesse et ma pauvreté, c’est  
l’espérance aveugle que j’ai en sa Miséricorde… Voilà mon seul trésor. Pour aimer 
Jésus, être sa victime d’amour, plus on est faible, sans désirs, ni vertus, plus on 
est propre aux opérations de cet Amour consumant et transformant… Le seul désir 
d’être victime suffit, mais il faut consentir à rester pauvre et sans force, alors  
Jésus viendra nous chercher, si loin que nous soyons il nous transformera en 
flammes d’amour…" (lt 197) 

rel. carm. ind. 
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« Eblouissement de Feu ! » 
Miséricorde...est le nom de Dieu… Dieu n’est qu’amour, il nous envoie son Fils 
unique pour nous sauver… miséricorde incarnée. L’amour du Père  
déborde dans le cœur du Fils qui est tout accueil. Ils sont UN... Amour  
trinitaire...Illimité… Amour fou! Mais cet amour du Père vient réaliser sa  
miséricorde par son Fils le Christ dans l’incarnation… Elle déborde du Fils en 
miséricorde sur le monde...sur moi...pour nous sauver!.. Passion d’amour,  
vécue dans le Fils.  
De toute éternité, mon Dieu tu me désires de toutes tes entrailles (Osée) par 
surabondance; pour ta joie! C’est le bien-aimé du Cantique qui me  
désire et me cherche, qui va me transfigurer. Jésus, tu es la Miséricorde  
personnifiée. 
« Toi qui répands ton eau de feu sur  toute l’humanité » : Apogée sur la croix… 
le cœur miséricordieux du Père se dévoile sur la croix et devient visible… 
Cette passion d'amour qui s’écoule...se déverse de ton cœur, Père. Les flots 
de l’Amour jaillissent en eau de feu!...substance qui ne peut que se déverser 
sur moi, qui suis tant désiré (e) !...et se répandre pour me transformer - cœur - 
âme - esprit, pour que je devienne en Toi, fontaine  
vivante, réceptacle de la miséricorde… Dieu, tu veux avoir besoin de moi, pour 
Te répandre sur l’humanité… Je suis appelé (e) à entrer dans cette urgence, à 
suivre fidèlement le Christ, pour devenir en Lui, « icône vivante de la  
Miséricorde, pour ne pas laisser sans effet, la grâce reçue !... Dieu a besoin de 
moi, pour se déverser au-delà de moi. 
Un seul chemin...le Christ… Mais Jésus, Tu es déjà en moi? Et pourtant mon 
appel est réponse à Ta soif!... Soif de me donner...ou vouloir me  
donner! Mais je ne cesse de me reprendre!... Me livrer dans la liberté vraie, 
mais selon Ta volonté!... Toi qui veux avoir besoin de moi, car Seigneur, je ne 
sais pas encore me livrer totalement… 
 

Alors Seigneur, viens en moi !... 
Dominique R. 

Extraits de la méditation sur la Prière à la Miséricorde (Christine P.) 
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Ô Miséricorde infinie… Amour absolu,  
mon Dieu qui me désires éperdument ! 

 

Toi qui répands Ton Eau de Feu sur toute l’humanité et ne cesses,  
ardemment, de vouloir envahir mon être et toute ma vie, Toi qui veux avoir  
besoin de moi dans l’urgence pour Te déverser sans mesure  au-delà de moi…  

 

Viens en moi ! Livre-moi tout à Toi ! 
 

Prends le gouffre de mon immense misère par Toi convoitée dans l’Abime  
infini de Ton Brasier sans fond. 

 

Aujourd’hui, je me reçois de Toi et Te livre tout mon être dans la  
contemplation désarmée et brûlante de Ta Présence assoiffée, dans l’appel  
pressant et insistant de Ta venue en tous, dans l’humble et persévérant désir de 
vivre de Toi, toujours plus profondément rivé(e) en Toi. 

 

Apprends-moi le pardon en vérité, l’oubli de moi jusqu’au plus intime. Initie-moi 
au don gratuit et total de moi-même jaillissant dans l’irrésistible élan de la folie de 
Ton débordement tout d’Amour. 
Traverse, en l’emplissant continûment, mon cœur en Toi irradié. Liquéfie-le: qu’il 
s’écoule, dans Ton ruissellement de Feu, en tendresse miséricordieuse sur tous 
mes proches et sur le monde. 

 

Ô Miséricorde! Prends-moi…  
Emporte-moi dans Ton Eau de Feu qui brûle, en la noyant, toute résistance.  

Fais-moi en Toi, cœur de miséricorde !  
Amen 
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Arrivée des genevois 
Vendredi 3 mai 19 
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Jean-Jacques Theurillat 
Vicaire épiscopal  
du canton du Jura 
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L’abbé Bernard Miserez 
«  Le Vorbourg c’est la simplicité ! » 



 

7 

Jean-Jacques Theurillat 
vicaire épiscopal  

du canton du Jura 
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Combien j’ai été émerveillée quand j’ai  
découvert ce vendredi matin 26 avril, la  
mosaïque de la « Dormition de la Mère de Dieu, 
qui venait juste d’être placée sur le tympan de 
la porte d’entrée de l’église de Bernex! 
 
Cette représentation de type iconographique 
orthodoxe, nous montre Marie étendue sur une 
couche, entourée des apôtres Pierre et Jean. 
Jésus, Ressuscité, vient accueillir l’âme de sa 
Mère que contient son corps transfiguré par 
l’Esprit, son corps de gloire, symbolisé par un  
nouveau né emmailloté; c’est une nouvelle 
naissance ! 
 
Marie, celle qui enfanta le Prince de la Vie, 
ressuscite dans les bras de son Fils, Dieu  
Lui-même. La « Dormition de la Mère de 
Dieu », l’Assomption, pour nous catholiques, 
illustre le parcours auquel chaque homme est 
appelé à la suite du Christ et de sa Mère. Selon 
les mots de Jean Damascène, la Mère de Dieu 
est « la source de la vraie lumière »: « ...vous 
répandrez sur nous les eaux de la lumière infi-
nie de la vie immortelle et de la vraie félicité, la 
guérison  et la bénédiction éternelle. » C’est 
vraiment la joie qui se dégage de toutes ces 
mosaïques de Résurrection qui nourrissent 
notre espérance et  vous pourrez les voir toutes 
sur internet, si vous cherchez « Chemin de 
Joie ». Il est bon de savoir que Marko Rupuik, 
prêtre jésuite et artiste, s’est engagé pour le 
dialogue œcuménique avec l’église orthodoxe  

et qu’à Genève, une mosaïque a été placée 
dans un temple protestant ! A la demande du 
pape Jean-Paul II, le Père Rupuik a pris la  
direction d’un atelier de formation à la création 
de mosaïques religieuses: le Centre  Aletti à 
Rome. C’est là que sont réalisées les  
mosaïques à partir de ses dessins et de ses 
projets (un nouveau centre a été crée au  
Perou). Des œuvres fameuses se trouvent au 
Vatican (la Chapelle  privée des Papes), à 
Lourdes (la Basilique N.D. du Rosaire), à  
Fatima, à San Giovanni 
Rotondo, etc… 
 
Lors de l’inauguration du 
Chemin de Joie, au  
Cénacle le 28 avril, Marko 
Rupuik a pu nous parler de 
sa passion pour le  
matériau de base des  
mosaïques: la pierre. 
Chaque pierre a son  
langage, porte en elle un 
mystère, est habitée par 
des formes de vie, les  
fossiles, empreintes d’un 
lointain passé: feuilles, coquillages, insectes, 
graines et même… tout à coup un poisson! 
 
N’est-ce pas là le signe de ralliement des  
premiers chrétiens, l’ICTUS (Ichthys, acronyme 
qui signifie: Jésus Christ, Fils de Dieu  
Sauveur)?  
 
N’est-ce pas là, le signe qui aujourd’hui pourrait 
rassembler tous les chrétiens, faire notre 
UNITE? 
 
Un signe d’espérance et de joie ! 

 
Marie Lise G. 
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UNITE – PAIX – ALLIANCE… « UNE SEULE NATION » ! (Ez 37, 21-28)  

« Ainsi parle le Seigneur Dieu :« Je vais 
prendre les fils d’Israël parmi les nations où 
ils sont  allés. Je les rassemblerai de partout 
et les ramènerai sur leur terre. J’en ferai une 
seule nation […] Je conclurai avec eux une 

alliance de paix, une alliance éternelle ». 
Le prophète Ézéchiel révèle dans ce passage la 
promesse et le projet que Dieu veut accomplir 
avec son peuple de « rassembler dans l’unité 
les enfants de Dieu dispersés ». Cette  
promesse est une alliance de paix, qui durera 
pour toujours, c’est un engagement divin sans 
date d’expiration. […] Si nous aspirons tous à 
l’unité, à être ensemble, à être d’accord, à aimer 
et être aimé, …on  constate pourtant que notre 
humanité est toujours déchirée, et que 
les conflits d’aujourd’hui sont sans 
doute plus profonds que jamais. Mais 
l’aspiration subsiste, comme un souhait 

de bonheur. 

D i e u  s e  p r é s e n t e  c o m m e 
« rassembleur  »:  «  j e  les  
rassemblerai… » Il est, lui-même, en  
Lui-même, un mystère d’unité: « Trois 
qui ne font qu’un ». Il a fait  
l’humanité à son image.  
Nous pouvons évoquer les efforts des 
hommes pour vivre plus solidaires, pour  
s’entraider, pour dialoguer. Tout ça, c’est Dieu à 
l’œuvre... On peut aussi évoquer les situations 
contraires : racismes, nationalismes, conflits, 
silences, refus de faire le premier pas, esprit de 
parti, orgueil, etc. […] Tout déchirement entre 
des frères déchire d’abord le cœur de Dieu. 
Toute division entre des gens faits pour  
s’entendre est d’abord contraire au projet de 
Dieu. Et, pour l’Église, c’est un scandale : 
« qu’ils soient un afin que le monde croie ! », 
« Je vous donne un commandement nouveau : 
vous aimer les uns les autres. » […] La  
réputation de Dieu est engagée dans le  

témoignage d’unité que donne, ou ne donne 
pas, une « communauté chrétienne ». La désu-
nion des chrétiens, le refus de dialogue et de 
recherche commune empêchent de reconnaître 
Dieu. Les « nations ne sauront pas qu’Il est le 
Seigneur » si cet effort d’unité n’est pas fait. 
 

Et moi… : « Quel appel j’entends à travers 
ces Paroles de Dieu ? … En quel point de ma 
vie, ai-je à être « rassembleur », trait d’union, 
élément de dialogue ? . […] 
 

Le Pape François nous dit que « La paix est 
une conversion du cœur et de l’âme», et il nous 
l’explique, en nous invitant à relier deux dimen-
sions indissociables de cette paix intérieure et  

communautaire:  -  La paix avec soi-
même, en refusant l’intransigeance, la 
colère et l’impatience et, comme le 
conseillait saint François de Sales, en 
exerçant ‘‘un peu de douceur avec soi-
même’’, afin d’offrir ‘‘un peu de douceur 
aux autres’’, -  La paix avec l’autre: le 
proche, l’ami, l’étranger, le pauvre, le 
souffrant…; en osant la rencontre et en 
écoutant le message qu’elle porte avec 
elle; […] … Ecoutons ce que St Paul dit 
aux chrétiens d’Ephèse : «Je vous 

exhorte donc, moi le prisonnier dans le  
Seigneur, à mener une vie digne de l’appel que 
vous avez reçu : en toute humilité, douceur et 
patience, supportez-vous les uns les autres 
avec charité; appliquez-vous à conserver  
l’unité de l’Esprit par ce lien qu’est la  
paix » (4, 1-3) […] 
 

Et moi… : « Est-ce que je fais croître l’unité 
dans ma famille, dans ma paroisse, dans ma  
communauté ? Est-ce que je suis un motif 
de division, de malaise ou un  
rassembleur ?  

Dominique R. 
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28.01.2019 par Geneviève de Simone-Cornet  (Extraits) 
 

Les Journées thématiques de la Communauté romande de l’apostolat des 
laïcs (CRAL) ont rassemblé, à l’Hôtellerie franciscaine à Saint-Maurice (VS) 
les 26 et 27 janvier 2019, une quarantaine de membres des mouvements 
d’Eglise en Suisse romande sur le thème «Quel homme? Quel Dieu?  
Témoigner aujourd’hui». L’occasion, avec le chanoine José Mittaz, de 
s’interroger sur ce qui met en route et nourrit l’engagement chrétien au 
cœur du monde.  
 
[…] En ouverture, l’abbé Christophe Godel, délégué de la CRAL auprès des évêques, a rappelé 
que «l’Eglise se construit à travers les charismes de chacun et le souffle de l’Esprit». Il a proposé 
une méditation centrée sur les mouvements d’Eglise en lien avec le document final du synode des 
évêques d’octobre dernier sur «Les jeunes, la foi et le discernement vocationnel». Ainsi, les  
mouvements permettent aux jeunes d’enrichir l’Eglise par leur créativité et d’évangéliser d’autres 
jeunes; ils leur offrent de s’insérer dans des communautés chaleureuses qui les aident à mûrir leur 
vocation; enfin, ils leur donnent d’expérimenter une vie fraternelle, une proposition d’apostolat et 
une offre de spiritualité enracinée dans la prière. “Nous ne savons pas où Dieu nous mène, nous 
savons seulement qu’il nous mène”. 
 

Oser l’aventure  
Puis José Mittaz, chanoine du Grand-Saint-Bernard […] a proposé trois figures pour illustrer le 
thème de ces journées de ressourcement : Jean Baptiste, le peintre Arcabas et Christelle, l’héroïne 
du court-métrage «Brisure» de Gaëlle May. Trois figures qui invitent à une aventure au désert, à 
aller «là où nous ne savons pas». C’est l’expérience de saint Jean de la Croix – «Nous ne savons 
pas où Dieu nous mène, nous savons seulement qu’il nous mène» – et d’Abraham – «Marche en 
ma présence». Pour cela, «aimons nos questions», écrit Rilke dans ses «Lettres à un jeune 
poète»: «Elles sont là pour ouvrir des chemins et non pas pour trouver des réponses. Elles nous 
font avancer». 
La Bible elle-même en est pleine: «Qui es-tu?», demandent les prêtres et les lévites à Jean  
Baptiste; «Que cherchez-vous?», lance Jésus à ses disciples et, au matin de Pâques, à Marie 
Madeleine. Pas de réponses toutes faites, mais «Dieu est là pour éveiller notre désir et nous mettre 
debout». Ainsi, «pour savoir qui est l’homme, n’oublions pas Dieu et pour savoir qui est Dieu,  
n’oublions pas l’homme». 
 

Le désert, lieu du désir 
Jean Baptiste, par exemple, cet «homme d’une simple audace», cette «voix qui crie dans le désert 
pour que Dieu soit parole en l’homme». Relisant l’itinéraire du Précurseur, le chanoine Mittaz a 
souligné l’importance du désert, «un lieu où il n’y a rien ni personne, un appel à renoncer à  
l’efficacité, un espace de silence où nous sommes disponibles». Etty Hillesum aussi l’a  
expérimenté dans le camp de concentration de Westerbork: «Ici, tous les décors de théâtre sont en 
train de tomber. Il ne reste plus que la fine chemise de son humanité». 
Le désert, un lieu décentré, éloigné de Jérusalem, où Jean Baptiste, malgré tout, rassemble une 
foule nombreuse. Paradoxal? «Il a cherché à rejoindre le désir de tout un peuple et pour cela il est 
allé au lieu du manque», invitant chacun à se déplacer, à entreprendre une démarche concrète et 

Journées de la CRAL: 'Quel homme? Quel Dieu? Témoigner aujourd’hui' 
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intérieure. 
Le lieu du manque, c’est aussi Zacharie et Elisabeth sans descendance, Zacharie devenu muet, 
et tous les échecs de nos vies en dépit de notre bonne volonté. N’ayons pas peur du manque: il 
appelle le désir, «le lieu où Dieu nous parle». Sans lui, pas de place pour Dieu en nos  
existences. Comme les foules qui suivaient Jean Baptiste, c’est le manque qui nous déplace, 
nous invitant à l’intériorité pour rejoindre l’essentiel, «caché, qui a besoin de temps». Regardons 
le Précurseur: «L’essentiel de son témoignage s’est vécu à son insu» – alors qu’il était au désert, 
en prison. Ainsi, a relevé le conférencier, «le lieu du témoignage nous dépasse, conjuguant  
puissance de vie et stérilité. Pour témoigner, il nous faut habiter les capacités de nos vies –  
prendre notre place – et aller au pays de nos manques». 
 

Le trou noir d’Arcabas  
Deuxième figure, deuxième approche, symbolique, le peintre Arcabas, à partir d’une interview 
réalisée à son domicile par José Mittaz peu de temps avant sa mort à 92 ans […] “Dieu a fait les 
couleurs, c’est une merveille, une symphonie”. «Dans la peinture d’Arcabas, tout est sacré, a 
relevé le chanoine. Il peint tout avec la même dignité, la même densité de présence.» Peindre 
est pour lui à la fois «quelque chose qui me remplit de joie» et un engagement de tous les  
instants face à l’arthrite qui grippe les doigts. Et ses toiles nous aident à «reconnaître une  
présence là où on ne s’y attend pas, une présence à décrypter à travers l’absence». 
Lui aussi a expérimenté le désert après la mort de sa femme: «J’étais dans un trou noir dans 
l’attente du prochain tableau» – un triptyque lui permettra de refaire surface. La peinture en  
couleurs – «Dieu a fait les couleurs, c’est une merveille, une symphonie» -, «ce sont des traits 
qui composent une image qui veut vivre». «Et si cela nous inspirait dans nos engagements? Au 
fond, que cherchons-nous: à être parfaits ou à être vivifiants?». 
En conclusion, a affirmé le conférencier, «osons ouvrir aujourd’hui des chemins, tissons des liens 
entre le boueux et le céleste et regardons à la fois nos forces et nos fragilités. Car l’Evangile est 
paradoxe, et le paradoxe est le lieu du rendez-vous avec Dieu». 
 

Vivre debout 
 Le dimanche matin, le chanoine Mittaz avait invité la jeune réalisatrice valaisanne Gaëlle May à 
présenter son court-métrage «Brisure». Des images en noir-blanc, puis en couleurs au fur et à 
mesure du relèvement de Christelle, l’héroïne, après un traumatisme subi dans son enfance. Des 
images fortes et symboliques qui entrent en résonance avec des tableaux d’Arcabas. Et si Dieu 
se disait à travers nos blessures et nos chemins de résurrection? «Brisure» offre un beau  
témoignage sur Dieu, l’homme et ses ressources. “Le témoin est celui qui sait s’effacer”. Ce qui 
impressionne, c’est le passage de l’enfermement à la relation, du silence mortifère à la parole, 
libératrice, des verrous, des masques, «corps brisé, âme bafouée», à la décision de se tenir 
debout: «J’ai crié en silence, j’ai brûlé en silence. Je veux briser le silence, parler et me relever, 
vivre debout», car «ce n’est pas l’histoire de ma vie, c’est une histoire dans ma vie»...  
Un moment fort des Journées thématiques qui a touché tous les participants. 
En conclusion, José Mittaz a invité chacun à poursuivre l’aventure au quotidien. Avec deux 
phrases pour la route: «Le témoin est celui qui sait s’effacer», du chanoine Grégoire Rouiller, et 
«Le témoin se voit sans qu’on ait besoin de le montrer», du chanoine Noël Voeffray.  
L’eucharistie finale, dans la chapelle, a recueilli ce qui s’est vécu durant ces deux journées:  
chacun était invité à abandonner ses certitudes, à cesser de vouloir tout contrôler, à laisser faire 
en confiance. (cath.ch/gdsc) 
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Comme à chaque week-end communautaire, je viens vous parler des réfugiés chrétiens 
d'Irak accueillis par le Père Jaar dans sa paroisse de Marka à Amman. Le projet de venir 
en aide à nos frères chrétiens est un beau projet de miséricorde, de solidarité, il est  
communautaire et missionnaire encouragé par notre Pape François.  
Vous savez tous déjà que notre Communauté n’est pas seulement spirituelle, mais qu’elle 
est aussi: lien, partage, entraide, solidarité avec les souffrants. Une Communauté ouverte 
sur la détresse humaine. Une Communauté Charité; comme St Paul nous le rappelle dans 
1Cor.13: « entre la foi, l’espérance et la charité, la plus grande des vertus est la Charité, 
l’Amour qui va au-delà de toutes frontières et que Dieu déverse en nous pour aller vers les 
autres ». 
 

St Robert Bellarmin S.J. nous dit ceci: « Si tu fais l’aumône au pauvre, comprends que tu 
reçois plus que tu ne donnes, car celui qui donne au pauvre, prête à Dieu. C’est pourquoi, 
donne avec humilité et respect, non pas comme une aumône à un pauvre, mais comme 
un cadeau fait à un prince.  Si tu supportes quelque chose de gênant pour être utile à ton  
prochain dans le besoin pense à la distance qu’il y a entre toi et ton Seigneur, lui qui, pour 
t’être utile, a donné son sang et sa vie! Ainsi, sans attente d’une récompense terrestre, 
sans aucun aiguillon de vaine gloire, mais par pur amour de Dieu et du prochain, tu feras 
des progrès dans la vertu de miséricorde. »  
 

MERCI pour votre solidarité et votre partage qui a rapporté la jolie somme de 3’664.- frs. 
au week-end de Delémont et nous avons pu envoyer au Père Jaar 6'304 frs. avec tous 
les donateurs confondus….Magnificat! 

 Romy 

 
 

 
Compte ouvert pour les réfugiés du Père K. Jaar : 

Compte: Grant-Genoud Rosemarie B. 
Désignation: Jourdain 

IBAN:CH63 002 402 408 464 02 M 1K 
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Très Chère Rosemarie et amis, (Lettre du Père Jaar pour Pâques) 
Merci pour votre...vos vœux de Pâques .  
Moi aussi au nom de toutes les familles réfugiées dans ma paroisse je vous souhaite 
une Bonne et Sainte Fête de Pâques. 
Grâce à Dieu je fais autant que je peux pour aider ces pauvres familles qui se trouvent  
maintenant sans espoir !...On ne voit pas encore la fin du tunnel !!! 
Ils souffrent horriblement : le froid , la famine ... surtout pour être des chrétiens ils 
sont refusés partout où ils vont, ils n’ont que l’église pour refuge. 
L’école des enfants va assez bien avec 200 élèves et pour soutenir les dépenses d'une 
telle école Dieu sait comment on se débrouille !! A la fin on dit simplement : 
Dieu prévoit... et grâce à Dieu !  
Plus tard je vous enverrai plus des photos de nos élèves. … Merci, merci. 

Père Khalil JAAR- Paroisse Notre Dame  - Amman  
Quand ces familles sont arrivées ici, j’ai compris que le Bon Dieu m’avait envoyé ici 
pour prendre soin des réfugiés Irakiens alors que je me demandais ce que j’allais faire 
dans cette pauvre paroisse… Ce sont des martyrs. J’ai souvent en tête cette phrase de 
l’Evangile qui dit « ils vous persécuteront à cause de votre Foi ! ». C’est ce qu’ils ont 
vécu ! Oui, je côtoie les saints du 21ème siècle…».  P. K. Jaar 
————————————–——————————————————————————-—–-- 

Réunions à 
Lausanne 
du Conseil 
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CHAPELLE de la paroisse Sainte Claire 15, Rue du Grand-Bureau  - 1227 Les Acacias 
adorationstsacrement@orange.fr 

 

 
Eglise Sainte Claire d’où rayonne la gloire de Dieu,  

à droite la chapelle. 

Le Seigneur a conduit nos pas à la  

chapelle de la paroisse Sainte Claire où 

nous adorons depuis le 29 octobre 2018. 

Quelle belle chapelle, 

emplie de SA Présence ! 
 

Venez nombreux L’adorer  

et vous laisser aimer 
 

Fin de l’adoration : vendredi 28 juin à 20h 

Reprise :  lundi 9 septembre à 8h 
                             lundi suivant le jeûne genevois 

Catherine D. 

Chers membres et amis des écoles d'oraison, 
 
Alain Noël a voué sa vie au service du Christ et de ses frères tout en étant marié et père de  
famille, il a lancé un groupe charismatique dans les années 80 (les Apôtres de la Paix), il a fondé 
le "Monastère Invisible" accessible "en ligne" (http://www.monastere-invisible.com/index.php), il a 
ouvert une école d'oraison et était membre de notre association depuis 2017. Il a participé à notre 
biennale en octobre dernier et a accepté d'organiser l'accueil de celle de 2020. Pendant cette 

même biennale; il a dédicacé son dernier livre, "l'ADN du chrétien" (*), dans lequel l'oraison a 
toute sa place comme lieu "d'infusion de l'Esprit", selon ses propres termes. 
J'ai appris récemment qu'Alain Noël a été rappelé par le Seigneur le mardi de Pâques  
23 avril à l'âge de 67 ans, à l'issue d'un coma artificiel à l'hôpital, où il est entré le  
Dimanche des Rameaux suite à deux arrêts cardiaques (**). 
Il nous laisse le souvenir d'un homme doux mais déterminé, généreux, dont la pensée rigoureuse 
s'exprimait avec simplicité. Je crois que nous pouvons compter sur lui dans la communion des 
saints, où nous demandons au Père de l'accueillir. Toutes nos pensées vont aussi vers son 
épouse Danielle qui, j'espère, lira ce message. 
Plus que jamais le "monastère invisible" prend aujourd'hui son sens en unissant le Ciel et la terre 
et nous pouvons nous associer à ce mouvement en rassemblant no prières autour d'Alain et  
Danielle. 
Aussi je vous propose d'avoir pour eux une intention particulière lors de la messe de l'Ascension, 
et d'être spécialement en union avec eux lors de notre demi-heure d'oraison du 1er Dimanche 
de juin, soit le 2 juin de 21h30 à 22h (heure de France d'été = GMT+2) depuis le lieu où  
chacun(e) se trouvera. 

Jean-Paul Myard EDO 
 <ecolesdoraison@gmail.com> 

* L'ADN du Chrétien : l'Esprit Saint au secours de nos vies, Paris, Mame, 2018 

** Information issue de l'article très complet de Radio Notre Dame, accessible sous ce lien : 
https://radionotredame.net/2019/vie-de-leglise/deces-de-lediteur-alain-noel-contempler-et-
transmettre-211000/   

https://eur04.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fwww.monastere-invisible.com%2Findex.php&data=02%7C01%7C%7C2373feaa698d46ae720008d6e215318a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C636944977979233855&sdata=UpmFU2fpSLDjKifci%2B3igs14vKM4WYh
https://eur04.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fradionotredame.net%2F2019%2Fvie-de-leglise%2Fdeces-de-lediteur-alain-noel-contempler-et-transmettre-211000%2F&data=02%7C01%7C%7C2373feaa698d46ae720008d6e215318a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaa
https://eur04.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fradionotredame.net%2F2019%2Fvie-de-leglise%2Fdeces-de-lediteur-alain-noel-contempler-et-transmettre-211000%2F&data=02%7C01%7C%7C2373feaa698d46ae720008d6e215318a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaa
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Vierge Marie,  

Mère des prêtres, 

 

apprends-moi à aimer les prêtres 

comme tu les aimes. 

Dieu seul connaît toute chose  

et conduit l'Eglise avec Sagesse ; 

 

obtiens-moi un cœur d'enfant, 

plein de bienveillance  

et de miséricorde, 

toujours prêt à s'émerveiller  

devant la beauté du sacerdoce. 

 

Prends-moi près de toi au pied de la Croix : 

que je puisse offrir Jésus au Père  

et m’unir à son offrande, 

en particulier lorsque je communie  

pour les prêtres. 

 

Vierge Marie,  

je me remets entre tes mains. 

Sers-toi de moi, si tu le souhaites, 

pour donner aux prêtres et aux séminaristes 

le soutien spirituel et concret dont ils ont besoin. 

 

Qu’ils s’attachent toujours plus  

à ton Cœur Immaculé, 

et qu'ils nous mènent tous  

à la Joie éternelle ! 

Amen 

 
mariemeredespretres.org 
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S A M E D I S - D E S E R T S  
 

GENEVE (*) - SION (**) 
FRIBOURG (***) - Nyon (****) 

(*)    :  Le Cénacle - Promenade Charles-Martin 17 -1208 Genève  (9h00 à 16h00) 
(**)   :  Notre-Dame du Silence - Ch. de la Sitterie 2 -1950 Sion       (9h15 à 16h30)) 
(***) :  Centre Ste Ursule - Rue des Alpes 2 -1700 Fribourg            (9h30 à 16h00) 
(****):  Le Cénacle - Promenade Charles-Martin 17 -1208 Genève   (9h00 à 16h00) 

Ces journées se vivent  
au rythme de  

l’office du matin,  
de temps d’oraison  

et  d’adoration,  
d’une exhortation  

sur le texte du jour,  
de démarches.   

La messe clôture  
la journée. 

 
APPORTEZ  

VOTRE PIQUE NIQUE ! 
 

SEULE CONDITION: 
 ACCEPTER DE VIVRE  

CES JOURNEES  
DANS LE SILENCE 

« C’est pourquoi je vais la 
séduire, je la conduirai au 
désert et je parlerai à son 

cœur » (Os 2,16) 

L’Association « FONTAINE DE LA MISERICORDE » a pour but :  
 

 1 - de susciter la vie spirituelle et une vie d’oraison authentique dans la Miséricorde à  
 Genève, ses environs et en Suisse romande, par des offres diverses et des parcours  
 de formation dans les écoles d’oraison,  
 2 - de proposer en son sein, et en lien avec elle, une nouvelle forme de vie monastique  
 ou de vie consacrée. 

28 SEPTEMBRE 19 (*) 

07 DECEMBRE 19 (**)  

18 JANVIER 20 (****) 

29 FEVRIER 20 (*) 

21 MARS 20 (***)   

09 MAI 20 (**) 

16 MAI 20 (*) 

Adresse: Communauté Fontaine de la Miséricorde  

Centre spirituel Le Cénacle, 17, Promenade Charles Martin - 1208 Genève 

Site: www.misericorde.ch 

Mail :pour l’Association FDLM: ass.fmisericorde@gmail.com  

Mail pour le journal « ECHOS »: echos-fdlm@hotmail.com 

http://Ass.fmisericorde%40gmail.com

